

✘...même pas ses freins. La boutade est bien connue. Il en existe une seconde presque aussi populaire selon laquelle une Trabant atteint sa vitesse maximale lorsqu'elle est remorquée. Celle-là, il vaut mieux désormais l'oublier. A l'occasion de l'anniversaire des vingt ans de la réunification de l'Allemagne, deux frangins passionnés d'automobile, Maik et Ronny Umland, ont réussi la performance à peine croyable d'atteindre les 235 km/h à bord d'une Trabant ! D'ailleurs, si cette info n'était pas signée par la prestigieuse agence Reuters, on n'y croirait pas. Encore un signe d'« Ostalgie » qui confirme le retour de la Trabi dans les cœurs en Allemagne. En Hongrie, elle n'a jamais quitté ni les cœurs... ni les routes !

Article lié :

[La Trabi trahie](#)